

Les experts viennent de rendre leur étude concernant la rénovation et la modernisation du château d'Aramont situé dans la [COMMUNE DE VERBERIE](#), et datant du XVII<sup>ème</sup> siècle. Le montant des travaux s'élève ainsi à 3 millions d'euros et ils devraient s'étendre sur plusieurs années, la première partie allant débiter d'ici la fin de l'année 2019. Ils concernent notamment des aménagements en termes d'accessibilité et de sécurité incendie, et ils permettront à la ville, qui l'a acquis dans les années 1981, de véritablement le mettre en valeur et de l'exploiter.